



In die neue Runde

Bereits zum elften Mal schreibt das Aluminium-Fenster-Institut (AFI) in Zusammenarbeit mit der Architekturstiftung Österreich und der IG Architektur den Aluminium-Architektur-Preis, dotiert mit 10.000 Euro, aus. „Mit dem Preis werden innovative, herausragende architektonische Leistungen ausgezeichnet, die die gestalterischen sowie technischen Möglichkeiten von Aluminiumprofilen aufzeigen. Beurteilungskriterien sind neben technischen und ästhetischen Aspekten auch Lebenszyklusbetrachtungen, Nachhaltigkeitskonzepte und Gebäudezertifizierungen“, sagt Harald Greger, Geschäftsführer des Aluminium-Fenster-Institutes. Ab sofort können in Österreich ausgeführte Bauten mit Fertigstellung ab 1. Jänner 2015 – sowohl Neubauten als auch Sanierungen – eingereicht werden. Eine weitere Voraussetzung für die Einreichung ist die überwiegende Verwendung von Aluminium-Profilsystemen, die die Gemeinschaftsmarke ALU-FENSTER führen. Zur Teilnahme berechnigt sind Architekten, Planer, Bauherren und Metallbauer. Die Einreichfrist endet am 10. September 2018. Im Oktober 2018 bewertet eine von der Architekturstiftung Österreich und der IG Architektur zusammengestellte, hochkarätige Experten-Jury die eingereichten Objekte und entscheidet über die Preisvergabe. Weitere Informationen sind online unter www.alufenster.at/AAP2018 verfügbar.